



Buenos Aires, martes 15 de noviembre de 2022

## **La CTA-T saluda a Palestina en el día de la Declaración de Independencia**

La Central de Trabajadores de la Argentina saluda al estado de Palestina, que conmemora este 15 de noviembre un nuevo aniversario de la Declaración de Independencia que proclamara Yasser Arafat en 1988.

Al mismo tiempo, y en las vísperas del Día Internacional de solidaridad con el Pueblo Palestino, esta Central reafirma su compromiso y se solidariza con la lucha por la autodeterminación y la liberación de las fuerzas de ocupación israelíes.

¡Que viva la lucha del pueblo palestino!

**Secretaría de Relaciones Internacionales**  
**Central de Trabajadores de la Argentina**